

L'Équateur appuie Cuba et condamne le blocus étasunien



CUBA

ECUADOR



Quito, 6 octobre (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de l'Équateur, José Valencia, a fait savoir que son pays votera, encore cette année, en faveur de la résolution de Cuba à l'ONU, sur la nécessité de lever le blocus économique, financier et commercial des États-Unis contre notre pays.

José Valencia a assuré que son pays, depuis qu'il a commencé à voter cette résolution aux Nations Unies cela fait plusieurs années, l'a toujours appuyée, indépendamment du fait qu'il y a ait des gouvernements ayant des orientations politiques différentes.

« Il ne s'agit pas d'une tradition, a-t-il précisé, mais de la conviction de l'Équateur du fait que sa position repose sur le droit international, sur l'actualité des principes essentiels de la coexistence pacifique et du rejet des actions unilatérales qui peuvent mettre en danger la cohabitation harmonieuse entre les pays.



Radio Habana Cuba